



"Auditorías permitieron la infiltración del crimen"

—ALEJANDRA CANCHOLA

nacion@eluniversal.com.mx

La extitular del Sistema Nacional Anticorrupción (SNA) Vania Pérez Morales afirmó que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y las auditorías locales son los organismos mayormente responsables de que el crimen organizado se haya infiltrado entre los gobiernos municipales y estatales en México, por lo que urge una reforma que retire vínculos de sus funciones.

En la presentación de una carta compromiso que el Ob-



La gestión de David Colmenares en la ASF fue señalada de irregularidades.

servatorio del Sistema Nacional Anticorrupción propone que firmen los aspirantes a ocuparla titularidad de la ASF, Pérez Morales afirmó que, en el Índice Global de Percepción de Corrupción, la organización Transparencia Internacional hace referencia a las omisiones de auditoría que llevaron a México al lugar que hoy ocupa en esa materia y ante el mundo.

“La Auditoría Superior de la Federación no sabía lo que

VANIA PÉREZ MORALES
Extitular del Sistema Nacional Anticorrupción

“¿La Auditoría Superior (...) no sabía lo que estaba pasando en las aduanas con el huachicol fiscal?”

estaba pasando en las aduanas con el *huachicol fiscal*? ¿No sabía lo que estaba pasando en los estados y municipios? ¿No sabía lo que estaba pasando en la frontera norte? ¿O lo sabía y fue omisa y se volteó para otro lado? Porque eso es igualmente grave, la omisión también es un delito”, dijo Pérez Morales.

El presidente del Observatorio del Sistema Nacional Anticorrupción, Gerardo Lozano, también señaló algunas irregularidades en la ASF, principalmente en la gestión de David Colmenares. ●